
Pide Luege cuidar el agua
y evitar ser catastrofistas

ÉL M Hago un llamado a no alarmar a no decir que nos vamos a quedar sin agua o sea si real
¦ Imente trabajamos podemos darle sustentabilidad a láciudad

José Luis Luege Tnnargo director de la Comisión Nacional del Agua Conagua

Mario Martínez

Ante el desabasto de agua que sufre la
ciudad de México y su zona metropolitana
el director de la Comisión Nacional del
Agua Conagüa José Luis Luege Tamar
go hizo un Mamado a la población a que no
se vea esta situación de forma catastrófica
aunque sí pidió a la ciudadanía a ser más
consciente y a cuidar más el vital líquido

Entrevistado luego de asistir a la entre
ga del Premio Edison por parte del Presi
dente Felipe Calderón el funcionario fede
ral suírfayó que se requiere mucha volun
tad política y económica para darle susten
tabilidad a la ciudad de México

El este marco precisó que se requieren
importantes recursos de alrededor de
30 000 millones de pesos para sanear la
red de agua potable y que tienen que plan

tear en tres años aunque indicó que para
esto necesitamos una participación de la
iniciativa privada muy dinámica necesita
mos una voluntad política total necesita
mos una mayor conciencia una participa
ción de todos los medios

Pero también hago un llamado a no
alarmar a que no haya una visión catastro
fista qué nos vamos a quedar sin agua o
sea si realmente trabajamos podemos dar
le sustentabilidad a la ciudad comentó

Aunque Luege consideró que si no nos
coordinamos sí estaríamos frente a un ries
go muy fuerte Esos recursos dijo^son las
que requerimos para modernizar la red pa
ra incrementar el nivel de tratamiento de
aguas para captar más agua de lluvia para
forzar un ordenamiento de esta ciudad

En este marco el titular de Conagua se
ñaló que el ordenamiento de la ciudad no

depende de ellos pero la opinión de la co
misión y de sus técnicos es de que esta ciu
dad rio puede crecer más horizontalmente
es decir tenemos qué salvar las áreas ver
des que quedan tenemos que recuperar in
cluso impedir que se invadan barrancas y
áreas de bosque que hoy se siguen inva
diendo que lo hemos denunciado e insistí
do a las autoridades locales que trabajemos
en el ordenamiento de la ciudad

Comentó que la red de agua está en
muy mal estado y aunque enfatizó que és
ta no es una crítica sí puntualizó que este
es un asunto de muchos años una respon
sabilidad de varias administraciones que
por distintas causas no invirtieron en in
fraestructura hidráulica

Así Luege Tamatgo resaltó que la Cona
gua apoya totalmente la iniciativa del jefe
de gobierno de seetbrizar y de invitar a la

iniciativa privada a participar en el
mantenimiento y medición de la
boleta de cobranza es un acierto
es una de las formas en que pode
mos apretar el paso en la moderni
zación de la red	

Asimismo subrayé qye nece
sito mucho apoyo mucho apoyo
tanto de los diputados locales y
de los federales para que verda
deramente metamos una inver
sión más fuerte en la moderniza
ción dfe laffípdes y desde luego
todos los programas de captación
de agua son bienvenidos
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